

Wirtschaftspark gut aufgestellt, jetzt beginnt das Werben um Firmen

ROHRBACH. Heute präsentieren der Obmann des Wirtschaftsparks Rohrbach Wolfgang Schirz gemeinsam mit Rohrbachs Bürgermeister Josef Hauer erste Erfolge in der Betriebsansiedelung.

Wolfgang Schirz und Josef Hauer wollten gestern noch nicht zu viel verraten. So viel steht fest: „Wir stellen konkrete Betriebsansiedelungen vor“, schreibt Schirz in der Einladung zur Pressekonferenz. Seit der Gründung des Wirtschaftsparks an dem alle 42 Rohrbacher Gemeinden beteiligt sind sei viel geschehen: Im vergangenen Jahr wurde ein lückenloser Flächenkatalog erstellt um alle verfügbaren Betriebsbaugebiete aufzulisten. Eine Eigenheit des Wirtschaftsparks ist das Regionalprofil, das in mühevoller Erhebungsarbeit erstellt wurde. Die Gemeinden, das Regionalmanagement der Euregio sowie die Leaderregionen haben ein Profil über die weichen Standortfaktoren erstellt. Darunter versteht man Kulturangebot, Freizeitmöglichkeiten und Bildungsangebot. Diese Faktoren können für die Anwerbung hoch qualifizierter Mitarbeiter entscheidend sein. Das Problem ist, dass sie nicht in die Kostenrechnung eines Unternehmens integriert werden können. Weiche Standortfaktoren treten aber dennoch immer mehr bei der Standortwahl in den Vordergrund. Dass das obere Mühlviertel auf diesem Gebiet gegenüber so manch anderer Region die Nase vorne hat, davon sind die Bürgermeister überzeugt.

Marketingkonzept

Um durch den Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel einen nachhaltigen Erfolg zu erreichen, wurde die Entwicklung eines Marketingkonzeptes beauftragt. Auch dieses will der Obmann, St. Martins Ortschef, Wolfgang Schirz in den nächsten Wochen präsentieren.

Alle profitieren

Betriebsansiedelungen im Wirtschaftspark bringen Geld für jede Gemeinde des Bezirkes, weil die Kommunalabgabe geteilt wird.

Ansiedelung - 42 Gemeinden

Alle 42 Rohrbacher Gemeinden haben sich Anfang 2010 zum Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel zusammengeschlossen. Zum Gründungs-Obmann des Wirtschaftsparks wurde der St. Martiner Bürgermeister Wolfgang Schirz gewählt.